



Les tensions s'intensifient entre le président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o, et le gardien André Onana.

Suite à l'élimination du Cameroun de la CAN 2023, une altercation houleuse aurait éclaté entre les deux hommes dans les vestiaires. Les Lions Indomptables, arrivés à la CAN 2023 avec l'objectif de réaliser un parcours à la hauteur des attentes, ont été brisés par leurs adversaires. Après une qualification pour les huitièmes de finale obtenue de justesse grâce à une victoire dans les dernières minutes contre la Gambie, la sélection camerounaise, 5 fois championne d'Afrique, a subi une défaite cuisante contre le Nigeria, sans la présence d'André Onana, une fois de plus relégué sur le banc.

Une nouvelle friction entre Eto'o et Onana

Après une défaite sans appel contre le Nigeria, au cours de laquelle le Cameroun n'a pas réussi à cadrer le moindre tir, les tensions ont éclaté dans le vestiaire camerounais, avec des rapports faisant état d'une vive altercation entre le président de la FECAFOOT, Samuel Eto'o, et le gardien de but de Manchester United, André Onana. Selon des sources, l'atmosphère entre les deux hommes était loin d'être amicale.

"Après l'élimination des Lions Indomptables, un débat animé a éclaté dans le vestiaire entre

Eto'o et Onana. Eto'o aurait demandé aux joueurs de rentrer immédiatement au Cameroun avant de regagner leurs clubs respectifs, une demande à laquelle Onana a vivement refusé de se plier, répondant : 'Que chacun retourne comme il est venu'. Onana est depuis rentré à Manchester United et devrait jouer pour le club jeudi." Souffle une source.

Onana en voie de prendre sa retraite internationale ?

Ce n'est pas la première fois que des altercations entre le gardien camerounais âgé de 27 ans et le puissant Samuel Eto'o font jaser la toile. Avant le match crucial contre la Gambie, où Onana a été relégué sur le banc, il avait exprimé sa frustration envers l'ancien attaquant du FC Barcelone. Considérant Eto'o comme responsable de sa situation, Onana s'était d'abord exprimé avant de se calmer et d'accepter son sort pour le bien de la cohésion de l'équipe, rapporte à 237actu.com une source bien renseignée.

Tout au long de la victoire difficile contre la Gambie, l'ancien gardien de l'Inter Milan a fait preuve d'un dévouement exemplaire envers l'équipe, galvanisant ses coéquipiers sur le terrain. Cependant, lors du match contre le Nigeria, l'histoire s'est répétée avec Onana de nouveau sur le banc. Arrivé en tant que l'un des meilleurs gardiens d'Afrique, il repart avec seulement un match joué.

Avec la révélation de son départ précipité vers son club, l'avenir du gardien en sélection nationale semble sombre. Après le match contre la Guinée, il a même [laissé entendre qu'il réglerait ses comptes](#).

Samuel Eto'o, le problème ?

Pendant ce temps, la situation continue de se détériorer pour le président de la Fédération camerounaise de football. Selon le lanceur d'alerte Boris Bertolt, plusieurs membres de l'encadrement technique seraient sur le point de démissionner, à l'exception de Rigobert Song, qui s'accroche à son poste. Ces personnes éprouveraient une forte rancœur envers Eto'o pour son ingérence dans leur travail, notamment dans la gestion technique et tactique de l'équipe.

Déjà soupçonné d'être à l'origine de l'éviction d'Onana ou encore de la non-sélection de Choupo-Moting pour la CAN, il s'agit d'un nouveau revers pour l'ancien joueur de Chelsea.
